
施設設備の紹介や部活動， 

学校周辺の街の様子などを日本語のキャプション

も入れて，紹介してくれました。 

校舎の説明や部活動での 

生徒の活躍の様子などが 

紹介されました。また，校長先生も参加され，英

語と日本語で挨拶してくださいました。 

一高の歴史や行事，施設設備，部活動などをパワ

ーポイントのスライドを用いて説明しました。 

学校紹介では台湾の学校の大きさに驚いた。トラック

や様々な競技のコートが立派ですごいなと思った。ま

た，２つの学校のどちらも図書館が充実しているよう

に見えて，行ってみたいなと思った。（M.H.） 

 

私たちはお互いの国の好きな場所や行ってみたい場所について話しました。台湾の人は，宮崎県の谷や東

京ディズニ－ランド，大阪のユニバーサルスタジオジャパンなど，日本の自然豊かな場所やテーマパーク

を挙げていました。私たちは台北１０１や夜市について聞きました。夜市は今はコロナでやっていなかっ

たり，制限があったりするようです。台湾の人達は日本に来たことがあったようですが，私たちは台湾に

行ったことがないので，是非行ってみたいです。(K.K) 

 

 

   

 

                                     ※2月に予定されていたSSH台湾海外研修は中止となりました。 

                                   11月 17日（水）１４時～16時 実施 

仙台一高SSH台湾海外研修参加予定者24名と台湾の国立南投高級中学の

生徒 27 名，台北市立大同高級中学の生徒 30 名がオンラインで交流しました。

アイスブレイク，各校の学校紹介，１２の班に分かれての異文化理解討論会な

ど，全て英語で交流が行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校紹介 

大同高級中学 

 

仙台一高 

 

学校の設備に驚いた。特に大同高級中学の方は銅像が

あったり，噴水があったりとまるでおしゃれなホテルのよ

うだった。（S.I.） 

 

南投高級中学 

 

南投 
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学校紹介はぶっつけ本番でしたが，なんとか全員で

スムーズに発表することができました。（S.Y.） 

 

異文化理解討論会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 大同 

参加者の感想 

台湾の学生の英語の流暢さに驚き，緊張して上手に話せず後悔が残ってしまいました。しかし，他の生徒の話を

聞いて，どのように話せばよいかや間の取り方を学ぶことができたため，次回までに良いコミュニケーション法を

身に付けたいと思います。今回の交流会で次回までに達成したい目標が出来たため，その目標を達成できるよう

日々，英語の学習を頑張りたいと思います。（M.C.） 

英語はあまり得意ではないけれど，自分なりにうまく伝えられるよう頑張った。最初はみんな緊張していたが，楽

しく話すことができた。面白い人と出会えた。学校紹介は少し失敗したが，全体的には練習通りできた。台湾の学

校は設備が充実していてうらやましいと思った。全体的にとても勉強になり楽しかった。今度は台湾語も少し覚え

て話せるようにしたい。（R.S.） 

 

 台湾について，大同・南投高校についていろいろなことが知ることができてよい時間になった。どちらの高校にも

陸上競技場があることにとても驚いた。ブレイクアウトルームで教育について話したが，日本と似た問題や特徴

が多く，共感できることが多かった。もっと台湾の人と交流を深めたい。（N.Y.） 

 

同年代の外国の人達と英語で話したのは初めてでした。台湾と日本でも英語の話し方にそれぞれの癖があり，

少し違うように聞こえるところもあったのが面白かったです。グループに分かれての異文化理解討論会では，場

を仕切ってくれた人がいて，その人の振る舞いを見ると，積極的に私たち日本人に質問して話題を作ってくれて

いました。何か問い掛けること，相手のことを知りたいと示すことはコミュニケーションの一歩目だなと思いまし

た。また，うなずきや笑顔などで反応してくれると，自分の英語が伝わったことがわかり安心しました。（M.S.） 

 

 始まる前は自分の言いたいことが伝わるかとても不安で緊張していましたが，終わってみると英語があってい

る，あっていないではなく純粋に楽しんで台湾の生徒と会話ができたので良かったです。異文化理解討論会で

は，私のグループは日本と台湾の好きな場所について話したのですが，台湾の生徒さんが東京・大阪だけで

なく，北海道や宮崎などの地域も挙げてくれ，日本のことをよく調べてくれているんだとわかり嬉しかったです。

そう言ってくれたことに対して，もっと詳しい説明があまりできなかったので，もっと語彙を身に付けるとともに日

本のことも日本人である自分がもっと知らなければいけないと実感しました。（Ｋ．Ａ．） 

 

台湾の学校紹介がとても詳しくて，日本の学校との違いがいろいろ分かった。台湾の子が積極的に話をまとめ

てくれた。英語以外にも日本語を勉強していると言っていて，日本語もとても上手だった。自分はあらかじめ用

意していた原稿を話すことが主だったので，もっとその場の話の流れに合わせて考えて話せるようになりたい。

英語の苦手意識を克服し，いろいろな人と話したいと思う貴重な経験になった。（K.S.） 

 

初めての体験で緊張したが，とても楽しむことができた。台湾の高校生は日本人と比べて英語が流暢でかっこ

良かった。とてもいい経験ができて，これからの学習のモチベーションが上がったので，有意義な時間だったと

思う。英語で自分の意見を言えたのは，自信につながった。（C.S.） 


